

## Presseinformation

Weiden i. d. OPf., 30.09.2015

Verantwortlich: Rosenmüller

### Pressemitteilung

#### Baurat Manfred Meier in den Ruhestand verabschiedet.

Nach 40 Jahren in der Bayerischen Wasserwirtschaft wurde Herr Baurat Manfred Meier zum 01.10.2015 in den Ruhestand verabschiedet. Der Leiter des Wasserwirtschaftsamtes Weiden, Herr Baudirektor Mathias Rosenmüller, händigte Herrn Meier eine Dankurkunde des Freistaats Bayern für seine geleisteten Dienste aus. Der Personalratsvorsitzende Georg Hart dankte mit einem kleinen Geschenk der Belegschaft.



Bild: von links: Personalratsvorsitzender Georg Hart; Baurat Manfred Meier, Behördenleiter Mathias Rosenmüller

Herr Meier war seit Dezember 1976 beim Wasserwirtschaftsamt Weiden – unterbrochen von einer 2-jährigen Tätigkeit beim Wasserwirtschaftsamt Bayreuth – tätig. Er war zuletzt fachlich für die Wasserversorgung und den Grundwasserschutz im Amt sowie im speziellen für den Landkreis Neustadt/WN tätig.

In seiner Dienstzeit war er maßgeblich für die aktuell gut aufgestellte Wasserversorgung in der nördlichen Oberpfalz mit verantwortlich. Die Beratung und Unterstützung der Kommunen war ihm dabei stets ein besonderes Anliegen. Rund 200 Mio. € an staatlichen Zuwendungen für die öffentliche Wasserversorgung liefen dabei durch seine Hände. Gerade in diesem Sommer zeigte sich, welche gute Versorgungssicherheit die Wasserversorgung in unserer Region in den letzten Jahren erreicht wurde.

Ein besonderes Anliegen war ihm stets der Schutz des Grundwassers. Den im Untergrund verborgenen Schatz sieht er besonders durch Nitrat und Pflanzenschutzmittel gefährdet. Hier sieht er in den nächsten Jahren auf seine Nachfolger eine besondere Herausforderung zukommen.

Herr Meier engagierte sich sehr für seine wasserwirtschaftlichen Aufgaben. So ist er neben seiner hauptberuflichen Tätigkeit Leiter einer Wasserwerksnachbarschaft, Lehrer für Wasserversorgung beim Bayerischen Gemeindetag und Mitglied im Prüfungsausschuss für den gehobenen bautechnischen und umweltfachlichen Verwaltungsdienst in Bayern. Darüber hinaus wirkte er an vielen bayernweit gültigen Richtlinien und Verwaltungsvorschriften mit.

Die Hobbys des sehr naturverbundenen Menschen sind die Jagd, die Sportfischerei sowie gelegentliche Motorradausfahrten.